

LA CHEVALERIE TEMPLIÈRE INITIATIQUE D'AUJOURD'HUI



LE TEMPS REVIENT

La Chevalerie Templière Initiatique que nous avons l'honneur de représenter aujourd'hui. S'exprime comme celle d'hier, mais à travers des mécanismes et concepts différents, qui sont plus adaptés et en résonance avec notre société moderne. Elle utilise une même Armure, celle de la « Spiritualité ».

Ce concept de spiritualité que nous revendiquons s'articule autour des vertus chevaleresques Universelles, et s'organise à travers une vision plus éthique de notre société. Ainsi la notion de combat, s'ordonne dans un concept de « Combat Intérieur ». Nous nous rattachons aussi à une règle spécifique, qui repose sur les principes d'un Code d'Honneur Chevaleresque.

Nos exercices et enseignements spirituels préparent celui qui veut devenir **chevalier templier** à franchir progressivement plusieurs étapes qui l'amèneront par sa persévérance et une pratique constante, à une rencontre avec son Être Intérieur. Il est basé sur un travail personnel d'étude, de méditation et d'exercices spirituels.





Le Chemin vers la « *Co-naissance* » est ardu, est jonché d'épreuves. De nos jours, les candidats à la Chevalerie templière initiatique et spirituelle, doivent être portés par une noble volonté. Car le cœur des Hommes n'est plus vraiment en résonance avec elle. Malheureusement c'est avec la «raison» que celui-ci conduit sa vie. Blaise Pascal nous disait

« C'est le cœur qui sent DIEU et non la raison. Voilà ce que c'est que la foi. DIEU [EST] sensible au cœur, non à la raison ».

Mais ceux qui entreprennent ce chemin vers la Connaissance, découvrent en eux des ressources inconnues et des possibilités de compréhension qui vont bien au-delà de toutes celles qui ne reposent que sur la raison.



C'est l'accès à la Connaissance, à la lumière intérieure que recherche tout chevalier templier sincère dans sa démarche...